



つぼみ



医療法人洗心会

荒尾こころの郷病院

令和6年1月発行

新年あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては爽やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

去年は新型コロナウイルス 5 類に移行し、ようやく社会が以前の活気を取り戻しつつあり嬉しく思います。

私たちの役割は地域の皆さまができる限り住み慣れた環境で生活することができるよう医療を通じて支援させていただくことと考えております。本年はよりその役割を組織として果たせるよう、職員一同一丸となり医療サービスの向上に努め、地域医療に貢献して参ります。

今年は十二支では辰年、干支では甲辰(きのえ・たつ)です。勢いよく活気あふれる年、上昇の勢いがあり成長していく年、と言われています。

皆さまにとって活気にあふれる良い年になりますようお祈り申し上げます。
事務部長 米来 知宏

荒尾こころの郷病院

基本理念

1. 思いやり医療

常に思いやりの心を忘れず、患者様中心の医療を行います。

2. トータルケア

地域・家庭・病院が一体となって、総合的で一貫したケアを行います。

3. チーム医療

医療・保健・福祉が連携して、チーム医療を行います。

こころの郷 秋マルシェ



徐々にコロナ前の生活に戻りつつある中、約4年ぶりの病院行事を開催することができました。新企画「こころの郷 秋マルシェ」として令和5年11月22日に開催し、多くの反響をいただきました。美味しい物を食べて元気になろう！をモットーに初めてキッチンカーを呼びました。荒尾梨を使ったカレーライスや焼き芋スイーツ、唐揚げ・いも天を皆様に振舞いました。患者様からは、「こんなに美味しいの久しぶりに食べた」「スイーツが旨かったー」など多くの声をいただき大盛況。また催し物として秋の音楽祭を行い、カラオケ大会やギター演奏会、物品バザーも同時開催！！

計画当初は迷いと不安でいっぱいでしたが、多くの方に喜んで戴き、開催が出来たこと大変うれしく思います。閉鎖的になってしまっていた生活が続いていたこともあり、今回のイベントは特別な1日になったのではないのでしょうか。ご協力いただいた地域の飲食店の方々、運営に携わっていただいた職員の皆様に感謝申し上げます。また来年も、皆様に楽しんで喜んでいただけるイベントの計画をしていきたいと思っております。



ちょこっと情報局

年が明けると神社が参拝客で賑わいます。その様子がニュースで流れますが、世間一般的に初詣の期間は1/3～1/15までの事を言うそうです。

感染症が心配な時期ですので人込みを避け、三が日以降にゆっくり参拝に行くのが良いかもしれませんね(^^♪



南2病棟 紹介

南2病棟は、精神療養病棟で男女混合の開放病棟です。当病棟の患者様は、症状の安定された患者様や退院を目標とされる方、長期的に治療・療養の必要な方へ、OT（作業療法）・日常生活指導を行い、個人の能力に応じた日常生活の支援や様々な活動を提供しています。下肢筋力体操をメインにした当病棟独自のレインボークラブという運動クラブもあり、多種多様な活動を行なっています。社会生活能力維持・向上、また日々、運動を行うことで健康に過ごせるようになるなど、その方に合った目的を患者様と一緒に見つけ、達成できるように病棟が一丸となって今後も取り組んでいきたいと思ひます。

	月	火	水	木	金
AM	チャレンジ会	頭の体操	絵画	歌体操	絵画
PM	スポーツ	カラオケ	各種活動	創作活動	映画鑑賞



南1病棟 忘年会

令和5年12月22日（金）南1病棟にて忘年会を行いました。皆さん今年も良い事、悪い事たくさんあったと思ひます。悪いことを忘れ、良いことは忘れず、みんなで楽しく「あっち向いてホイ」をしました。子供の頃遊んでいた患者さんも昔を思い出してやってみると、性格が素直なのか指で差された方を向いて、笑いが起き、楽しい時間を過ごす事ができました。

ゲームの後は、ジュースとお菓子を食べて気持ちもお腹も満たされた1日でした。

～患者さまの権利と責任～

患者さまの権利

- 1: 良質な医療を受ける権利
- 2: 選択の自由の権利
- 3: 自己決定の権利
- 4: 説明を受ける権利
- 5: 情報の開示を求める権利
- 6: プライバシーの保護と秘密を保持される権利
- 7: 尊厳を得る権利

患者さまの責任

- 1: 治療を受けられる患者さまとして、正確なご自身の精神的・身体的・社会的な情報を医師に伝えていただく責任があります。
- 2: 患者さまご自身が医療へ参加していただく責任があります。
- 3: 他の患者さまの診療に支障を与えない配慮をしていただく責任があります。

広報委員のつぶやき

新年あけましておめでとうございます。みなさんは初夢に「一富士、二鷹、三茄子」が出てきたことはありますか？初夢とは、新しい年を迎え、最初に寝た日の夜に見る夢の事です。実は、「一富士、二鷹、三茄子」には「四扇、五煙草、六座頭」という続きがあるそうです。これらの夢を見ると縁起が良いとされています。私は一度も見ることが無いので、今年こそは縁起の良い夢を見たらいいなと思ひています。

次回は3月号★